

# Mot du président du 100<sup>e</sup>



Depuis la formation du comité du 100<sup>e</sup>, en septembre 2010, les membres se rencontrent régulièrement pour trouver des moyens qui feront en sorte que la population actuelle et ancienne de Macamic puisse célébrer un anniversaire important en toute quiétude. Nous avons à cœur la réussite de cet événement et nous prenons soin de travailler de manière à ce que tous s'y reconnaissent.

Notre plus grand souhait est que les gens se rassemblent et fêtent lors des activités que nous préparons.

Vous pouvez également faire partie intégrante de la grande célébration en vous mettant au service de celle-ci en tant que bénévole, une expérience qui saura vous transporter vers des sommets que vous ne pensiez peut-être pas accessibles, en compagnie d'amis ou de citoyens que vous apprendrez également à découvrir.

Faites du 100<sup>e</sup> de Macamic un grand succès en y participant à votre manière et soyez-en fier!

Au nom du comité du 100<sup>e</sup>,  
Gilles Parent, président